
Herr Parpart informiert den Ausschuss über das Ergebnis des in der Sitzung vom 06.11.2007 
behandelten TOP ,Weiterentwicklung von KITA´s zu Familienzentren’.       Im Rahmen der 
Beratung war die Verwaltung gebeten worden, die Angebote und Öffnungszeiten der 
verschiedenen Einrichtungen darzustellen und aufzulisten.          Frau Strie hat hierzu ein 
entsprechendes Antwortschreiben erstellt, das allen           Fraktionen am 24.02.2008 zugegangen 
ist. 
 
Die Ausschussmitglieder haben den entsprechenden Bericht über den Stand der Ausführung der 
in der öffentlichen Sitzung vom 06.11.2007 gefassten Beschlüsse 
 


